

La vocación de la consagración secular en la Iglesia¹

Mons. Vicente Jiménez Zamora

Obispo de Santander

Presidente de la Comisión Episcopal para la Vida Consagrada

Me alegro de estar hoy aquí en nuestra Universidad Pontificia de Salamanca para participar en el Acto de presentación oficial de la Cátedra **Iglesia, secularidad, consagración**, promovida por la Conferencia Española de Institutos Seculares (CEDIS).

Saludo con particular afecto al Sr. Rector Magnífico, Dr. D. Ángel Galindo García, que nos acoge en esta querida Universidad del Episcopado Español.

Expreso mi afecto fraterno a Mons. Manuel Sánchez Monge, Obispo de Mondoñedo-Ferrol, Responsable de los Institutos Seculares en la Comisión Episcopal para la Vida Consagrada, a quien le manifiesto mi profunda gratitud por su labor al frente de esta parcela tan importante de la Vida Consagrada. Me uno a él en la comunión del Colegio episcopal, que preside el Sucesor de Pedro, el Papa Francisco.

Saludo y felicito cordialmente a la Sra. Presidenta de CEDIS, D^a. Lydia Jiménez González, Directora Nacional de las Cruzadas de Santa María, Auditora en el último Sínodo de los Obispos, entregada a la promoción y animación de los Institutos Seculares.

Saludo al Dr. D. Jacinto Núñez Regodón, Decano de la facultad de Teología de la UPSA, que ha expuesto la finalidad y los contenidos

¹ Conferencia dictada en el Aula Magna de la Universidad Pontificia de Salamanca el día 2 de mayo de 2013 en ocasión de la presentación oficial de la Cátedra "Iglesia, secularidad, consagración" creada en la Facultad de Teología, promovida y sostenida económicamente por la Conferencia Española de Institutos Seculares (CEDIS).